

# UNION FIRSTS

## Babinsa Koramil Baras Laksanakan Karya Bakti Bersama Warga Desa Kenangan

M Ali Akbar - [SULBAR.UNIONFIRSTS.COM](http://SULBAR.UNIONFIRSTS.COM)

May 20, 2024 - 11:05



Pasangkayu, – Dalam upaya mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit yang disebabkan oleh bersarangnya nyamuk, Babinsa Koramil-03/Baras bekerja sama dengan pemerintah desa dan masyarakat setempat melaksanakan Karya Bakti pembersihan parit di Dusun Kebun Agung, Desa Kenangan, Kecamatan Lariang, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Kodim 1427/Pasangkayu untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Senin (20/5/2024)



Kegiatan yang berlangsung pada Senin pagi ini dihadiri oleh Kepala Desa Kenangan Fredrik Paparang, Serda Moh. Taufik M. sebagai Babinsa setempat, para kepala dusun se-Desa Kenangan, serta sekitar 50 warga masyarakat yang dengan antusias berpartisipasi dalam kegiatan gotong royong tersebut.

Babinsa Serda Moh. Taufik M. dalam sambutannya menyampaikan, “Kami mengajak seluruh warga untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Pembersihan parit ini penting untuk mencegah terjadinya banjir, terutama dengan meningkatnya intensitas hujan akhir-akhir ini, serta untuk mengurangi risiko wabah demam berdarah.”

Selain itu, Serda Moh. Taufik M. juga menekankan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Babinsa Koramil 1427-03/Baras terhadap lingkungan di wilayah binaannya. “Membersihkan selokan dan parit serta rumput yang mengganggu badan jalan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan menjaga kebersihan lingkungan, kita turut menjaga kelestarian fasilitas umum dan lingkungan sekitar rumah kita masing-masing,” tambahnya.

Dengan pembersihan selokan ini, diharapkan aliran air hujan dapat berjalan lancar, menghindari genangan air yang menjadi tempat potensial bagi nyamuk demam berdarah untuk berkembang biak dan mencegah terjadinya banjir. Lebih dari itu, kegiatan Karya Bakti ini juga bertujuan membangkitkan kembali semangat gotong royong di kalangan masyarakat Desa Kenangan, yang merupakan bagian dari warisan budaya bangsa yang perlu dijaga dan dilestarikan.

Kepala Desa Kenangan, Fredrik Paparang, mengungkapkan rasa terima

kasihnya kepada Babinsa dan seluruh warga yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. “Saya selaku Kepala Desa Kenangan, mewakili masyarakat, mengucapkan terima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu aktif dan peduli terhadap kegiatan kemasyarakatan di Desa Kenangan. Harapan kami, kegiatan Karya Bakti bersama TNI ini bisa menjadi motivasi bagi masyarakat untuk terus menjaga kebersihan, keindahan, dan kelestarian lingkungan,” ujar Fredrik.

Dengan adanya kegiatan Karya Bakti ini, diharapkan masyarakat Desa Kenangan semakin terinspirasi untuk menjaga kebersihan lingkungan dan menghidupkan kembali semangat gotong royong dalam setiap aspek kehidupan sehari-hari.